

Une marche gigantesque a lieu à La Paz pour appuyer la demande d'un débouché sur la mer



La Paz, 22 mars, (RHC)- Une marche gigantesque qui a comblé la Place de San Francisco et l'avenue du Prado à La Paz, la capitale de la Bolivie a couronné des journées massives d'appui à la demande de la Bolivie d'un débouché sur la mer.

Les organisateurs ont fait coïncider la marche avec le jour signalé par la Cour Internationale de Justice de La Haye pour que la Bolivie présente sa réplique de la demande au procès international qui l'oppose au Chili pour obtenir une solution pacifique et négociée de ce conflit qui dure depuis 138 ans déjà.

Des dizaines de milliers de personnes dont des étudiants, des travailleurs, des membres des Forces Armées et la population en général ont marché sur l'historique place bloquant avec leurs longues colonnes tout le centre de La Paz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124894-une-marche-gigantesque-a-lieu-a-la-paz-pour-appuyer-la-demande-dun-debouche-sur-la-mer>



Radio Habana Cuba